

共立高等看護学院ニュース

あ ら ぐ さ



2011.4.5

学院長あいさし



第33期新入生の皆さん御入学おめでとうございませう。教職員、在学生一同、心から皆さんを歓迎致します。御家族の皆様も、この日を迎えられること、さぞお喜びのことと存じます。また、御来賓の皆様には、お忙しい中、御臨席を賜り誠にありがとうございます。季節は、桜が開花し、春めいて新鮮な息吹を感じさせ、皆さんの顔も晴れやかで初々しいこの入学式です。しかし、東日本大地震の大災害、大混乱の渦中での入学式でもあります。皆さんの中にも悲しみや御不便を強いられたり、心を痛めている人も多いことでしょう。この場をお借りしてお見舞いを申し上げます。そのような中、皆さんはこれから3年間の目標であり夢でもある看護師を目指して学んでいくわけですが、その道はさほど容易ではありません。学ぶことは膨大で、次々と試験があり、臨地実習という高いハードルを越え、最後に国家試験という難関が待っています。心して取り組んで下さい。しかし、貴重な青春時代です。厳しただけではなく、楽しく感動的な、人間として成長する充実した3年間でもあって欲しいのです。その為に、皆さんに全力で関わって行きます。本学の建物は古いのですが耐震性は心配ありません。毎年、学習環境を学生の皆さんの意見を聞きながら改善しています。最近では運動場や第二図書室、学生ルームを

設置しました。今年の卒業生30期生は国家試験全員合格を果たしました。全員合格までの苦労は大きいのですが、喜びも計り知れません。クルスの仲間の助け合い、回結が本当に大きな力となります。今年の卒業生はそのことをよく示してくれました。来年も再来年もそして3年後も同じ喜びを味わいたいものです。これから3年間、私達教職員は皆さんと共に学び、格闘し、時には泣き、時には笑い、全力で歩む覚悟です。皆さんも思い切りぶつかってきて下さい。御家族の皆様、心配なことがある時は、遠慮無く御相談下さい。学校からも何かと御協力を戴くことがあると思いますが宜しくお願い致します。最後に33期生の前途洋々たる未来を祈念して、お祝いの挨拶とします。

学院長 上嶋准嗣

4月5日に33期生の入学式を終え、新しく仲間となった38名看護師を目指して学校生活をスタートさせました。3年間を過ごす中で、仲間と共に学び、実習の苦労や楽しさを分かち合えるクラスに成長したいと考えています。

1年生担任 中込英利香



2011年度職員紹介

学院長：上嶋准嗣 副学院長：三浦昭子
 教務主任：丸山陽子 実習調整者：河西光子
 教育活動調整者：梶原奈津子 押領司良

左より(後列)水上 上嶋 中込 藤本 (中列)押領司 成島 矢澤
 三浦 長幡 (前列)梶原 河西 丸山 細田 (右上)河野



1年担任 中込英利香・副担任 長幡安也子
 2年担任 成島 美里・副担任 藤本 未央
 3年担任 細田 江里・副担任 河野 朝暉
 事務：水上和貴 矢澤初美



父母の会会長挨拶

今年度の父母の会会長を務めさせていただく
 ことになりました。宜しくお願ひします。わが子
 が、看護師を目指して共立高等看護学院に入学し
 て三年目になりました。尊い覚悟に感銘し、少し
 でも応援ができればと入学時から父母の会に関
 わらせていただいております。この学校では単な
 る知識の習得や資格取得だけでなく、“患者の立
 場に立ち、心に寄り添う看護”を目指し、先生方
 の大きな後方支援のもと、学生同士が協力しあっ
 て、実習や学習に取り組ませていただいている様
 子です。父母の会も、「雑草祭」(あらぐささい)
 のお手伝いですが、子供達の和気あいあいの
 様子を実感できる絶好の一日です。一方、保護
 者にとっては、学年を超えて、情報交換や励ま
 し合い等のできる貴重な機会にもなっています。
 皆で支え合って、患者の立場に立った看護を目指
 し日々教育して下さっている学校のために、ささ
 やかでもお手伝いができればと願っています。御
 協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

会長 飯野純子



2年生コーナー

「事象と事実」の発表会

「事象と事実」とは、1年次3月に行われた基礎
 看護学実習Ⅱで受け持たせていただいた患者さ
 んの病態生理をまとめたものです。

嚥下障害や呼吸困難、浮腫など、患者さんに現
 れた症状がなぜ起こるのか？必要な看護を考え
 発表し、みんなで学びを共有しました。初めての
 発表会で緊張も見られましたが、クラスメイトの
 普段はなかなか見られない真剣な表情も見られ、
 お互いにより刺激となったようでした。

2年次がスタートし、今後どんなクラスに成長
 してくれるか楽しみです。一緒によいクラスを作
 っていきましょう。

2年担任 成島美里



食欲不振とは・・・
(緊張！)



フムフム

なるほど!

3年生コーナー

春のケース発表 4月6、7日

4月6、7日の2日間にわたり、学院の講堂で3年生の春のケース発表会が開催されました。2年次の4カ月にわたる冬の各論実習での看護実践と、そこから学んだことをケースレポートにまとめ発表に臨みました。それぞれが患者さんをつまみ患者さんにあつた看護を追求した看護実践の内容が紹介され、後の看護観の礎になるであろう言葉が、ちりばめられた内容になっていました。3年生は、これから総合実習に向けて自己の看護観を構築していく時期に入ります。その第一歩にふさわしい発表内容であったと思います。さらに



3年次初めて全員で一つのことを成し遂げた経験は、今後の実習だけでなく、クラスの雰囲気作りや国試に向けて全員で取り組む団結観を生んだ発表会となりました。

3年担任 細田江里



春季球技大会
3年生優勝!
5.17 櫛形体育館

恒例の球技大会。今年はバスケット、バレー、ドッジボール、バトミントン、長縄飛びです。新学年一カ月半の緊張状態をリフレッシュしました。さすがは3年生、試合の連係プレーにも応援にもクラスの団結が現れて総合優勝です。この団結力で5月末からの長期実習や9カ月後の国家試験に立ち向かいます。2年生は長縄飛びで断然トップ、1年生はバスケット、バレーの決勝で3年生に挑戦し、クラス皆で応援しました。7月末の夏休みまで実習、講義、試験と多忙な日々です。頑張れ！だけど体調は崩すな！



4.14 防災訓練



「震度7」体験

今回は、東日本大地震の余震も続いていたことから避難・消火の訓練に加え、県防災安全センターの起震車で全員が「震度7」を体験。日頃の備えと訓練が大層に実感しました。



オット!

エイッ!



団結力で優勝! 3年生

やりました! ワライモンニマケセン!

父母の会より

4月5日入学式の後、共立高看4階図書室にて2011年度の総会を行いました。活動報告、決算事業計画、予算が決まりました。新会長は飯野純子さんです。総会に続いて一年生の御家族と共立高看の先生方が懇談しました。全御家族が自己紹介し、期待や心配事を語りました。学校から、多忙なカリキュラムと国家試験を乗り越えるためには御家族の支えや学校と御家族との協力が大切であると話されました。

●2011年度の年会費5千円を7月20日までにお願ひいたします。
(案内をお送りします。)

●7月9日(土)に2年生と3年生の合同部会を開催します。同日に役員会を行います。(詳細は通知をお送りします。)

昨年の雑草祭。父母の皆さんの様子(豚汁作り)



看護学生募集

共立高等看護学院
2011年 オープンキャンパス
7月28日(木) 8月1日(月) 8月8日(月)
AM9:00~PM4:30

国家試験 全員合格

試験日程
高校推薦: 2011年10月15日(土)
社会人入試: 2011年10月15日(土)
一般入試(前期): 2012年1月7日(土)
一般入試(後期): 後期試験の日程は2011年8月上旬にホームページにて公開。

個性を尊重する
少人数教育

お問い合わせ先
社団法人 山梨県労働福祉協議会
共立高等看護学院
〒400-0035 甲府市御田町1-36 TEL:055-228-7335 FAX:055-228-7125
ホームページ <http://www.yamanashi-min.jp/krkk/>

共立高看より

- 1年生にB型肝炎予防接種お勧めの案内を発送しました。申込を早めに。
- ホームページを一新しました。学校の様子が細かくわかります。
- オープンキャンパス、入試ポスター完成。お知り合いにお勧め下さい。
- 5月末から臨地実習です。実習場の皆さん宜しくお願ひします。
- 東日本大震災義援金を教職員、学生自治会から寄付しました。

予定

5/30~6/24	精神Ⅰ・Ⅱ、地域Ⅰ実習(3年生)
6/13~7/15	老年Ⅰ、小児Ⅰ実習(2年生)
7/11~7/15	基礎Ⅰ実習(1年生)
7/20	労働体験(成人看護学演習)
7/22~24	キャンプ(保健体育 本栖湖畔)
7/28	オープンキャンパス
	夏季休業 (~8/21)

◇共立高看 教職員活動報告◇

4/30 校内研修「授業リフレクション」
5/14 山梨県看護学校教育研究協議会総会
講演「問題解決能力を高める看護教育方法パーパーペイシントで学ぶ、教えること」

編集後記: 今号は写真を多くしました。1年生の初の白衣姿(=校内実習)に学生自身が興奮気味。これも載せたかった。暑い夏が近づき、被災地の方々の健康が気遣われます。(K.M)

☆編集委員☆ 三浦昭子 藤本未央 成島美里 中込英利香 水上和貴